



Montage Z-Profil

1. Das untere Z-Profil gerade an die Wand anlegen und möglichst weit außen an 2 Stellen durch das Profil in die Wand bohren (6er Bohrer). Die Dübel einsetzen und das Z-Profil mit den Schrauben leicht anschrauben.

Achtung: Ist die Wandbeschaffenheit porös, hohl o.ä., kann es notwendig sein spezielle Dübel zu besorgen.

2. Dann den Spiegel möglichst aufrecht in das untere Z-Profil stellen (**nicht schieben!!!**) und den Ablauf aus Schritt 1 mit dem oberen Z-Profil wiederholen.
Danach alle Schrauben festziehen.

Achtung: Lassen Sie ca. 1-3 mm Luft zwischen Spiegel und Profil, um den Spiegel nicht unter Spannung zu setzen. Der Spiegel kann sich sonst verziehen und Wellen schlagen!

Bitte kontaktieren Sie uns bei Fragen jederzeit unter der Telefonnummer +49 89 4483881 oder per Mail unter info@seco-sign.de

Installation Instruction Z-profile

1. Mount the lower Z-profile horizontally on the wall by drilling two holes at both ends of the profile directly through the profile into the wall (6mm drill). Use the plugs and attach the Z-profile to the wall by slightly tightening the screws.

ATTENTION: you might need special plugs depending on the material of your wall.

2. Mount (**do not slide!!!**) the mirror into the Z-profile. Repeat the procedure as described under step 1 with the upper Z-profile.
As a last step, tighten all screws.

ATTENTION: to prevent tension on the mirror, leave 1-3 mm between the mirror and the profile. This is to prevent that the mirror could warp and/or waves on the surface of the mirror could occur!

In case of any further questions please contact us by fon +49 89 4483881 or e-mail info@seco-sign.de